
Rotary Club de Barcelona ‘92  
Acta de reunión ordinaria 

 

Reunión Junta 2024-2025.                                                        Presidente: Julia Montoro 
RC BARCELONA ´92    

Lugar: Hotel Torre Melina Gran Meliá – 20h30 

Fecha:  2024 09 30 Acta por: Monique Robion 

 
 

El macero, Enrique Lugo, empieza la reunión con la invocación rotaria, dando también la bien-
venida al Asistente Gobernador, Mehdi Alaoui, que nos acompaña esta noche.   Nos recuerda 
el orden del día y da la palabra a Mehdi. 
 
 
 
 
 
 
 

Miembros Activos Presente Ausente   
Bernardi, Oleguer x   
Cervera, Vicenç x   
Espuña ,José  Mª x   
De Bofarull, Xavier x   
Estivill, Fermín x   
García, Rafael  x  
Guallar, Joaquin x   
Guilló, Asun  x  
Gutiérrez, Emilio x   
Herrando, Francisco  x  
Irmler, Oskar x   
Jáuregui, Lorena  x  
Kaitlia, Zaki x   
Lopez Membrillo, Alberto  x  
Lora, Jose Manuel  x  
Lugo, Enrique x   
Montoro, Julia x   
Morales, Ronaldo x   
Puig, Josep x   
Quintana, Rafael  x  
Robion, Monique x   
Rodriguez, Miguel Angel x   
Tomas, Antonio x   
Vernet, Marta x   
Sigma 21 (Socio Corporativo)  x  
    
Total 17 8  
    
Invitado : Mehdi Alaoui, Asistente 
Gobernador 2024-2025 

x   

    
    



Rotary Club de Barcelona ‘92  
Acta de reunión ordinaria 

 

Puntos del día: 
  

1. Palabra	del	Asistente	del	Gobernador	-	Mehdi	Alaoui	se	presenta:	Rotario	del	
Club	Barcelona	Condal	anteriormente,	que	ya	no	existe,	y	es	ahora	socio	del	RC	
Barcelona.		Se	reúnen	a	medio	día,	salvo	la	última	reunión	del	mes	que	es	cena.			
Nos	explica	que,	a	nivel	distrital,	han	notado	que	algunos	clubes	cuentan	pocos	
socios,	o	no	son	muy	activos.		Están	refeccionando	y	quieren	tener	más	
interacción	entre	los	varios	clubes	de	la	zona	para	motivar	los	socios,	tener	más	
visibilidad	y	atraer	nuevas	personas.			Tema	para	seguir.	
	

2. Escuela	 Solidaria:	 Vicenç	 nos	 hace	 una	 actualización:	 	 La	 empresa	Mango	 nos	
puede	dar	prendas,	pero	solo	en	noviembre.		La	fecha	del	evento	esta	cambiada	al	
8	de	noviembre.	
También	 estamos	 en	 búsqueda	 de	 algunas	 bicis.	 	 Como	mencionado	 antes	 por	
Vicenç,	la	merienda	estará	preparada	por	el	taller	restauración	del	mismo	centro	
Martí	Codolar.		
	

3. Colmar	–	Premio	Giotto	abril	2025	
El	RC	Colmar	ha	pedido	de	darles	una	idea	del	número	de	socios	que	irán	a	
Colmar	en	abril.	Una	rápida	encuesta	a	mano	levantada	de	los	17	socios	
presentes,	indica	que	por	lo	menos	12	socios	irán.		Estimamos	de	momento	que	
irán	22	del	Club.	

 
4. Rotaracts	Barcelona’92.		No	tenemos	ningunas	noticias	de	los	Rotaracts.		Arturo	

se	ha	mudado	a	Málaga,	y	de	otros	socios	no	sabemos	nada.			Marta	se	va	a	poner	
en	contacto	con	Pablo	(el	joven	ex	–	Interact	que	se	quería	incorporar	a	los	
Rotaracts	-	para	investigar	si	se	sabe	algo	más.		Emilio	propone	que	algunos	de	
nosotros	dediquen	tiempo	y	energía	para	buscar	una	manera	de	rebotar	el	
Rotaracts	Bcn’	92.	

 
5. Cena	de	Navidad: 

La	presidenta	 propone	de	 organizar	 la	 cena	de	Navidad	 en	un	 comedor	 social,	
como	‘Cruïll	al	punt’	de	Martí	Codolar.		Lo	propone	con	la	intención	de	dar	negocio	
(y	así	beneficio	económico)	a	la	entidad	social.	Sería	un	menú	festivo,	y	la	idea	es	
de	ir	todos	igualmente	arreglados	como	siempre	para	la	cena	de	Navidad.		
Las	 opiniones	 son	 dispares,	 y	 se	 mencionan	 unos	 motivos	 en	 contra	 de	 la	
propuesta.		
Ccl:	Julia	va	a	investigar	con	Raúl	Lerones	posibilidades.		Enrique	con	el	Hotel	–	
disponibilidad	y	precios	menús.					Se	pondrá	en	el	whatsApp	del	Club	una	encuesta	
con	Pros	y	Contras	mencionados	antes,	para	que	todos	los	socios	puedan	opinar.	
	

 
	
A	las	22h35	se	da	por	terminada	la	reunión.		
	

 


